
シナリオ
し な り お

 患者役
かんじゃやく

 

あなたは、昨日（きのう）、転（ころ）びました。 

足首
あしくび

を捻挫
ね ん ざ

（sprain 염좌 扭伤）しました。 

病 院
びょういん

に来
き

ました。 

 

1 かいめ:足がどうなっているか、説明
せつめい

を聞
き

いてください。 

２かいめ:薬（くすり）が出されました。説明を聞いてください。 

 

説明はよく分
わ

かりましたか?安心
あんしん

できましたか? 

感
かん

じたこと、思
おも

ったことを、おはなししてください。 

 

あいてに、つたえること 

① よかったところを、まずはなします。 

② 次に、わかりにくかったところをはなします。どうしたらわかりやす

くなりますか。教（おし）えます。 

③ 最後（さいご）に、よかったところをもう一度（いちど）はなします。 

 

 


